



**La légende du football brésilien a félicité le Maroc et l'Afrique pour la performance «incroyable» au «Je ne pouvais manquer de féliciter le Maroc pour son incroyable parcours.**

C'est super de voir l'Afrique briller», a écrit sur son compte Instagram le Roi Pelé, seul joueur à avoir remporté trois fois la Coupe du monde (1958, 1962, 1970). *«O rei» (le roi) a félicité l'Argentine pour le titre mondial remporté dimanche lors d'un match qu'il a qualifié d'«excitant» contre la France, saluant les performances de Lionel Messi et Kylian Mbappé. «Félicitations à l'Argentine, je suis sûr que Maradona sourit maintenant», a-t-il écrit, faisant l'éloge de la carrière de Messi et du rôle de Mbappé au sein de la sélection française.*

Pelé, sous traitement pour un cancer du côlon, est admis depuis le 29 novembre à l'hôpital Albert Einstein de la ville de Sao Paulo, où il se remet de manière «satisfaisante» d'une infection pulmonaire, selon le dernier bulletin médical.